



Universidad del sureste

Campus Comitán

Licenciatura en Medicina Humana

Tema: origen de la antropología

Nombre del alumno :pablo cordova

Santiz

Grupo: “B”

Grado: Segundo semestre

Materia: Antropología

Nombre del profesor: Sergio Jiménez

Ruiz

Comitán de Domínguez Chiapas a del 2022

Historia antropología y medicina

El resultado de las investigaciones en el departamento de historia de la medicina de la como se ha conceptualizado la enfermedad y las practicas medicas a lo largo del tiempo lo que ha permitido la construcción de una identidad. Asi mismo ha hecho posible crear conciencia de la razon de ser de practicas tradicionales que persisten en la actualidad para la curacion de enfermedades y comprender la vision que tienen grandes grupos sociales paciente y sus familiares e incluso medicos las publicaciones medicas en general brindan poco espacio a la historia de la medicina etica y antropologia medica por ello quien se dedica a la investigacion en esas areas por lo general da a conocer sus resultados en revistas muy reconocidas y especializadas. Hace un par de años el departamento de historia y filosofia de la medicina que ha dedicado al estudio de la historia de la medicina y la promocion del humanismo.

El documento Producto de la Investigación histórica tiene una metodología propia aplicada con rigor y entre sus características, la documentación de evidencias en busca Interpretación de hechos y modos de conducirse. En el mismo campo de trabajo, el doctor Carlos Viesca Treviño, Plateaban la tesis acerca de lo posible representación en figuras Prehispanicas Los autores reconocen como debilidad el principio de Ingeritudumbre, dado que en sentido estricto no existen Pacientes tejidos ni evidencias para su estudio el trabajo del Dr Viesca Treviño y colaboradores nos permite una visión de las posibles enfermedades que afligian a una población un Síndrome Inflamatorio Crónico el micetoma producido por actinomicetos que habitan y se producen en suelos húmedos y ricos en materiales orgánicos en descomposición se documenta como una evidencia de su presencia en la época Prehispanica el crecimiento del acontesimiento de algunas regiones del país

Desde el punto de vista del concepto de empacho como entidad nosológica son los tratamientos populares que predominan destacando los realizados con plantas medicinales, los procedimientos manuales e incluso los rituales religiosos. Beatriz Macías Peacor y Colaboradores¹ presentan un estudio que explora esta práctica en 300 mujeres embarazadas la mayoría por autoprescripción señalando como antecedentes ilustrativos que la OMS refiere que hasta el 80% de la población en países en desarrollo recurre a la medicina tradicional herbolaria para resolver problemas comunes de salud la mayoría de las veces aplicados por la persona de mayor edad en el núcleo familiar o de procedencia cultural indígena, entre los tratamientos médicos formales se describe el uso de laxantes aceite de ricino y la Ipecacuana. La segunda mitad del Siglo XIX fue una época que se caracterizó por el estudio del empacho con mayor atención.

Referencia

[https://www.medigraphic.com/pdfs/i
mss/im-2009/im093a.pdf](https://www.medigraphic.com/pdfs/i
mss/im-2009/im093a.pdf)